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新昌天气

中共新昌县委主办
新昌县新闻信息传播中心出版

新昌县气象台10月17日发布
今天阴有时有雨，傍晚前后雨

止，东北风 3～4级，白天最高温度

20℃，森林火险 2级。明天阴到多云，

早晨最低气温 15℃。

新时期“新昌精神”
崇文守正
务实创新

今日新昌微信

加大创新力度 加快成果转化
国家奖励办副主任滕跃一行来新调研

省 改 革 满 意 度 调 查 电 话

省“五水共治”满意度调查电话 0571-12340请为新昌改革工作点赞！

请为新昌治水工作点赞！

记者 吕建刚

10月 12日 -13日，国家科学

技术奖励工作办公室副主任滕跃率

调研组来新调研科技成果转化、绿

色产业发展等有关工作。县领导邵

全卯、莫靓参加座谈会。

近年来，县委县政府始终坚持

把科技创新作为加快发展的重要抓

手，把科技成果转化作为打通科技

强到企业强、经济强的重要路径，促

进科技成果转化为现实生产力，走

出了一条从科技强到产业优、生态

好的发展新路。今年 8月，我县顺利

通过国家科技成果转化服务示范基

地专家论证，全面启动了创建工作，

目前各项工作顺利推进。下阶段，我

县将紧扣建设目标，以科技成果转化

作为核心，全面驱动创新大平台、创

新大项目、创新大团队、创新大环境

四个轮子，重点实施技术市场培育、

公共平台升级、产学研协同创新、科

技金融和人才发展等五大工程。

县委书记邵全卯说，我县全县

上下思想统一，铁了心抓创新，科技

创新取得了一定成效，但仍需继续

加大创新力度，进一步增强信心和

决心，坚定不移走好创新之路。他

表示，我县将以国家科技成果转化

服务示范基地落户为契机，抓住机

遇，利用好各种资源，真正探索具有

新昌特色的科技成果转化机制和模

式，为全国县域科技成果转化提供

可借鉴、可复制的样板和经验。

调研组认为，新昌县科技成果

转化领导重视，目标明确，路径清

晰，成效很大，令人振奋，值得全国

各地学习借鉴。调研组希望我县及

时梳理、总结、提炼科技成果转化的

好做法、好经验，为推动和促进其他

县市的科技创新、科技服务以及成

果转化作出积极贡献。

座谈会上，副县长莫靓汇报了我

县科技成果转化特别是建设国家科

技成果转化服务示范基地有关工作

情况；与会人员还讨论了相关方案。

在新调研期间，调研组还赴万

丰航空小镇（智慧工厂）、新和成公

司、科创服务中心和智能装备小镇

客厅，实地调研我县绿色产业发展

情况。

记者 杨玉墀

10月 13日，县人大常委会根

据 2017年度工作安排，举行学习

《中华人民共和国民法总则》报告

会，邀请浙江大学光华法学院教

授、博士生导师张谷教授作专题讲

座。县人大常委会主任求子平，副

主任潘岳梦、王敏慧、马兴龙、王国

军及其他常委会组成人员，县人民

法院、县人民检察院和有关部门、

乡镇（街道）负责人，县纪委派驻第

二纪检组组长，县人大常委会办公

室、工委副主任，各乡镇人大主席、

副主席，人大街道工委主任、副主

任，县人大法制（内务司法）委员会

和县人大常委会法工委组成人员

参加会议。

张谷教授历任中国人民大学

法学院讲师，北京大学法学院博士

后流动站研究人员，北京大学法学

院副教授，参与了《民法总则》立法

工作，是我国著名的民法学者，在

民法研究领域具有很深的造诣。报

告会上，他以深厚的理论功底，从

《民法总则》的立法背景、立法原

则、主要内容及时代特色等方面进

行了权威和精彩的讲解。他的报告

深入浅出，内容丰富详实，既有理

论深度，又有现实针对性。大家听

了以后深受启迪和教益。

马兴龙主持报告会。他要求各

单位要学习好，切实提高对学习《民

法总则》重要性的认识，结合自身职

能，有重点、有针对性地开展学习，

增强干部职工学法用法意识，提高

运用法治思维和法治方式推动工

作、破解难题的能力；要实施好，充

分尊重和保障民事主体依法享有的

各项民事权利，正确处理公法与私法、

政府与市场的关系，进一步规范机关

法人行为，切实提高依法行政水平，深

入推进法治新昌建设；要宣传好，及时

把《民法总则》作为“七五”普法的重点

学习内容，进一步加大宣传力度，力争

做到家喻户晓、深入人心。

县人大常委会举行
学习《民法总则》报告会

通讯员 徐云锋 张东辉

10月 14日，县交通运输局、

羽林街道联合对 527国道红线控

制范围内抢种的花木进行了一次

强制清除执行行动，共计清除抢

种花木 66棵，有效遏制了违法抢

种现象，为工程建设顺利实施扫

清障碍。

10月 13日，县交通运输局巡

查员在对大明市新区孟家塘村巡逻

过程中发现，该村可能存在红线控

制范围内花木抢种的现象。巡查员

第一时间向局领导进行了报告，县

交通运输局当日下午会同羽林街道

对该处花木种植情况进行了联合踏

勘，通过图纸、前期摸底情况等综合

核对，确认该处花木是于 10月 12

日种植，属于抢种花木。

县交通运输局相关负责人表

示，从花木抢种到被发现和被强制

清除仅用了 3天时间，主要得益于

落实了专职人员对 527国道沿线的

花木抢种情况进行每周 3次的定期

巡查，实施动态管控，实时掌握信

息，对发现的抢种现象予以坚决制

止，确保 527国道工程实现无障碍

施工。

据悉，任何单位和个人在 527

国道红线控制范围内不准抢种新种

花木、果树、茶叶等多年生经济作

物，如有抢种新种的，一律不予补

偿；同时，有关部门将第一时间对抢

种花木、果树、茶叶等经济作物进行

强制清除，做到发现一起，处理一

起，绝不姑息。

记者 钱不弢

在我县中国茶市二期区块

内，有着 12间商铺，它们的业主不

是某个个人或公司，而是我县 18

个经济薄弱村。2010年，这 18个

村子参与了我县旨在实现“精准

脱贫”的首期“异地联建（购）物业

项目”，该项目已为这些村带去了

每年 3万元以上的收益。

作为我县“精准脱贫”工作中

的一项创新举措，近年来，我县已

有 281个经济薄弱村参加了“异地

联建（购）物业”。先后联建厂房 3

处、联购商铺 7期、联办基地 1个，

实现经济薄弱村“村村有物业”，

并以此为突破口，积极破解“三

无”山区村级集体经济发展的重

大难题。

截至 2016年底，11个联建

（购）物业项目共投入资金 1.9亿

元，已累计分红 2406万元，村级资

产增加近 2.5亿元。

在实施中，我县以多村抱团、

资金整合、择地建厂（购铺）、公司

运作、确权定收为主要做法，积极

推动项目落实。在组织方面，打破

地域界限，采取乡镇引导、村级自

愿的形式，推动跨乡镇多村联建

物业公司，实现“抱团取暖”。同

时，将各项帮扶资金及村级自筹

资金统筹整合，统一投入联购项

目，较好解决了村级发展无资金

难题。为解决村级发展无资源问

题，积极依托县城、中心镇的区

位、产业优势，选择在城市商业

圈、中心镇以及工业园区等地联

建物业、联购商铺。并按照专业

化、规范化的要求，县级专门设立

了小康物业公司，负责对全县经

济薄弱村联建物业、联投产业进

行统筹谋划和部署。同时，明晰产

权问题，使各参与村获得稳定增

长的租金收益，还能获得部分溢

出收益。并探索扩资增收途径，以

小康投资公司为总公司，成立多

个子公司，并以金融为辅助，使联

建物业带来收益达到最大化。

现在，我县正充分利用现有

联建物业项目资产资源，进行立体

式开发再利用，成立小康新能源科

技有限公司，实施“物业屋顶”光伏

发电项目。同时，还成立农村集体经

济发展基金等项目，进一步增加村

级收入，走一条与时俱进、“养鸡生

蛋”的良性发展之路。

以异地联建（购）物业为突破口

我县多举措促薄弱村集体经济增收

抢种花木图补偿 强制清除不姑息

■创造新业绩
喜迎十九大


